



# Sacerdotes Diocesanos Jubilares – 2014

Por Pbro. José Manuel Acevedo Acevedo.

Formador del Seminario Diocesano "Santo Tomás de Aquino" de Santa Rosa de Osos (Antioquia)

Este año varios sacerdotes de nuestro presbiterio diocesano, celebran rebosantes de alegría, sus Bodas de Oro y de Plata Sacerdotales.



## Bodas de Oro

**Pbro. Miguel Ángel Medina López:**

Nacido en Aragón-Santa Rosa de Osos, 6 de mayo de 1938. Ordenado por Monseñor Miguel Ángel Builes Gómez, el 27 de septiembre de 1964. Desde hace varios años presta su servicio sacerdotal como misionero en el Vicariato Apostólico de Leticia-Amazonas.

**Pbro. Luis Eduardo Flórez Calle:**

Nació en Medellín, el 11 de septiembre de 1940. Ordenado por Monseñor Miguel Ángel Builes, el 30 de noviembre de 1964. Actualmente reside en la ciudad de Medellín.

## Bodas de Plata

**Pbro. Jorge Eliécer Mazo Posada:**

Nació en Peque, el 31 de octubre de 1962. Ordenado por Monseñor Joaquín García Ordóñez Gómez, el 25 de octubre de 1989. Hace mucho tiempo presta su servicio ministerial como misionero en el Vicariato Apostólico de Leticia-Amazonas.

**Pbro. Julio Ernesto Uribe Uribe.**

Nació en Envigado, el 29 de septiembre de 1958. Ordenado por Monseñor Joaquín García Ordóñez, el 25 de octubre de 1989. Actualmente ejerce su ministerio como Párroco de El Divino Niño-Caucasia.

**Pbro. Carlos Ignacio Mira Zapata:**

Nació en San Pablo-Porce, Santa Rosa de Osos, el 30 de abril de 1960. Ordenado por Monseñor Joaquín García Ordóñez, el 25 de octubre de 1989. Actualmente se desempeña como Párroco de María Auxiliadora-Tarazá.

**Excmo. Mons. Gabriel Ángel Villa**

**Vahos:** Nació en Sopetrán, el 17 de junio de 1962. Ordenado por Monseñor Joaquín García Ordóñez, el 25 de octubre de 1989. Fue preconizado por el Papa Francisco, Obispo de Ocaña, el 15 de mayo, y recibió la ordenación episcopal, el 26 de julio pasado.

**Pbro. John Germán Rúa Mira:**

Nació en San Pablo-Porce, Santa Rosa de Osos, el 11 de mayo de 1964. Ordenado por Monseñor Joaquín García Ordóñez, el 25 de octubre de 1989. Actualmente ejerce su ministerio sacerdotal en la Diócesis Urbana de Fontibón.

También cumplen sus Bodas de Plata Sacerdotales en la misma fecha (25 de octubre de 1989) los **Padres: Fernando Gómez Avendaño**, quien trabaja en la Arquidiócesis de Santa Fe de Antioquia y **Emeterio Rivas Liñán**, en una jurisdicción eclesiástica de los Estados Unidos.

La Comunidad Diocesana se congratula con estos apreciados hermanos sacerdotes, y les expresa su perenne gratitud por su testimonio sacerdotal y por el abnegado trabajo apostólico que han realizado en las diferentes comunidades parroquiales y demás campos de la pastoral diocesana.